

Colegio Puerto Varas fue vencedor de Torneo Interescolar de Atletismo

Certamen se disputó en la pista atlética del Estadio Tierra de Campeones.

Mario Vidal Jorquera

Cerca de 450 atletas escolares representantes de 150 colegios y liceos de distintas ciudades del país y también de la ciudad peruana de Tacna, participaron en el Campeonato Interescolar Zona Norte Mixto de Atletismo desarrollado el pasado fin de semana en el estadio Tierra de Campeones.

Deportistas escolares entre los 12 y los 18 años, compitieron en las diversas pruebas de velocidad, lanzamientos de bala, jabalina, disco, salto alto, largo y triple, en la pista atlética del principal recinto deportivo de la ciudad, obteniendo el primer lugar en la clasificación por equipos, el representativo del Colegio Puerto Varas de esa sureña ciudad, imponiéndose en las



Algunas integrantes del equipo damas del Colegio Puerto Varas, campeonas del Interescolar de atletismo que se disputó en Iquique.

categorías de damas y varones.

Fue esta la versión número 25 del tradicional evento atlético escolar del país donde anualmente se disputa la Copa Soprole, para atletas escolares de ambos sexos y divididos por categoría.

En esta ocasión en varones, el Colegio Puerto Varas totalizó 297 puntos,

seguido del Colegio Leonardo Da Vinci de Las Condes con 157 y tercero el Colegio Marista Hermano Fernando de Alto Hospicio con 138 puntos.

En damas, el primer lugar por equipos fue también para el Colegio Puerto Varas con 275 puntos, seguido por el establecimiento educacional Leonardo Da Vinci con 144 puntos y



Pruebas de velocidad marcaron nuevos registros en el torneo.

Santo Tomás de Antofagasta con 134 puntos.

Cabe destacar que en el torneo se batieron 8 marcas de campeonato, donde la zona norte tuvo la representación de 45 establecimientos educacionales.



El salto largo fue una de las pruebas más disputadas.